

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆

かみ 龍 郁 夫 電田いくよ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043（227）7411

温暖化対策へ森林整備が急務 CO₂

鳴川市特集 ■ 9月県議会一般質問



吸収量の認証制度創設へ

市民の声を県政に生かします

鴨川市選出の亀田郁夫（かめだ・いくお）県議は、九月定例県議会の一般質問に登壇し、壇上から「南房総鴨川からは、いつもした場で常に問題点を発信し続けないと、県南地域は忘れられてしまう。いつもした思いと責任を感じてやる」と述べ、あつためて議員としての決意を表明しました。質問では、地球温暖化対策の一環で、森林による温室効果ガス削減の必要性を唱え、そのための森林整備へ向けた具体的な諸課題を挙げ、県の基本姿勢をただしました。これに対し、県はCO₂吸収量を認証する制度創設の意向を明らかにしました。

鴨川市内において、間伐の推進に積極的な取り組みが見られ、感謝しております。ですが、今後とも市町村や森林組合との連携により、計画期間内での目標達成に向け、一層の推進を図ってまいります。

亀田議員 森林整備の担当者対策はどうか。

農林水産部長 現在、県内に森林整備を行う林業従事者は、森林組合などに約

この計画は、目標面積を五千五百五十
公頃とし、間伐のこれまでの実績、担
い手の現状、財政状況などを勘案し
て、実効性を確保する視点から目標
値を定めたところです。

本会議場で質問する龜田郁夫議員

亀田議員 森林

二百五十人が従事しています。意欲のある者について、は「緑の研修生」として、森林組合で受け入れ、現地研修を三年間実施するなど、平成十五年度から四十五名の新たな担い手が定着したところです。

亀田議員 県内で企業による森林整備状況はどうか。
農林水産部長 森林整備を進めるためには、企業の力を積極的に導入する必要

制度設計の研究会立上げ

亀田議員 「森林活動によるCO₂吸收量の認証制度」を創設すべきではないか。

CO₂吸収源としての森林の重要性が認識されてきたことから、CO₂吸収量を認証する制度は、企業の森林整備活動参入へのインセンティティブとして非常に効果的である

本県でも吸収量の算定方法などの課題についての研究会を早急に立ち上げ、具体的な制度設計について検討してまいります。

龜田いくお・PROFILE

◎ 經歷

- 昭和27年 2月
 - 昭和51年 3月
 - 昭和56年10月
 - 昭和60年 9月
 - 平成16年 3月
 - 平成19年 4月

現職

県政や鴨川市について、お気軽にご相談ください。

龜田い

〒296-0041 鴨川市東町665
TEL.04-7099-0190
FAX.04-7099-0191

